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БОРЬБА С ТЕРРОРИЗМОМ В СТРАНАХ ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ

В докладе говорится о том, что за последние несколько десятилетий после получения республиками Центральной Азии независимости, они столкнулись с такими проблемами, как обеспечение региональной безопасности и борьба с терроризмом и экстремизмом. Именно геополитическое положение Центральной  Азии обусловило влияние на него зон политической нестабильности и конфликтов, таких как  Кавказ, Синцзян-Уйгурский автономный район Китая, Афганистан, Средний и Ближний Восток. 
Отмечается, что если анализировать  особенности различных стран Центральной Азии, то Таджикистан и Киргизия особенно уязвимы с точки зрения новых угроз безопасности, включая рост террористической активности. Руководство обоих государств постоянно балансирует на грани полной потери контроля над собственной территорией и превращения соответствующих стран в «несостоявшиеся государства». 
Указывается на то, что в Таджикистане это происходит из-за тяжёлых последствий гражданской войны, постоянного межрегионального и межкланового конфликта, непосредственного соседства с Афганистаном и высокой степени вовлеченности в его проблемы, многолетнего противостояния с соседним Узбекистаном, высокой коррупции и фактического «слияния» государственных органов и наркомафии, роста исламистских настроений и «заигрывания» властей с ними, отъезда практически всех высококвалифицированных специалистов, высокой зависимости от миграционных ремиссий и внешней помощи. 
В то же время в Киргизии причинами являются паралич государственных структур в результате плохо продуманных псевдодемократических реформ и серии революций, противостояние элит Севера и Юга страны, межнациональные и межклановые противоречия на Юге, слабая ресурсная обеспеченность, военно-политическое и экономическое давление соседнего Узбекистана. Важную угрозу для Киргизии представляет сильное влияние наркомафии на политический процесс. Развитие событий, как в Киргизии, так и в Таджикистане тесно связано с внутрироссийскими проблемами из-за очень сильных и не поддающихся контролю со стороны официальных российских структур миграционных, наркотических и контрабандных потоков. 
Особо выделяется тот факт, что в Казахстане, Узбекистане и Туркмении внутренний потенциал государств в краткосрочной перспективе не вызывает сомнений в возможности властей контролировать ситуацию даже в случае роста разного рода вызовов и угроз. Однако, с точки зрения прогноза террористической активности особенно важна ситуация в Узбекистане как наиболее крупной по населению страны региона, где действуют наиболее мощные террористические организации постсоветской Центральной Азии (например, ИДУ). В Узбекистане текущая передача власти, президентские выборы пройдут в декабре 2016 г, может наложиться на имеющиеся проблемы регионально-кланового противостояния, роста исламизма и экстремистско-террористической деятельности, бедности, перенаселенности, относительно слабого обеспечения ресурсами.  
Рассматривается, как происходит борьба с этими явлениями в отдельных странах Центральной Азии.
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THE FIGHT AGAINST TERRORISM IN CENTRAL ASIA

The report says that over the past few decades,  the Central Asian republics after obtaining independence, have been facing with such problems  as regional security and the fight against terrorism and extremism. This geopolitical situation in Central Asia has caused an impact on it areas of political instability and conflict, such as the Caucasus, the Xinjiang Uygur Autonomous Region of China, Afghanistan, the Middle and Near East.
It is noted that if to analyze the peculiarities of the various Central Asian countries, Tajikistan and Kyrgyzstan are particularly vulnerable for new security threats, including the growth of terrorist activity. Leaders of both countries constantly balance on the verge of a complete loss of control over its own territory and the transformation of the countries in the "failed states".
It is pointed out that in Tajikistan it happens due to the severe consequences of the civil war, a permanent inter-regional and inter-clan conflict, the immediate proximity to Afghanistan and the high degree of involvement in its problems, long-term confrontation with neighboring Uzbekistan, high corruption and de facto "merger" of state bodies and the drug mafia, the growth of Islamist sentiment, and "flirting" of the authorities with them, the departure of almost all highly qualified professionals, high dependence from migration remissions and external assistance.
[bookmark: _GoBack]At the same time in Kyrgyzstan causes are paralysis of government agencies as a result of ill-conceived pseudo-reform and a series of revolutions, opposition of the elites of the North and the South of the country, inter-ethnic and inter-clan conflicts in the South, weak resource security, military-political and economic pressure from neighboring Uzbekistan. An important threat for Kyrgyzstan is a strong influence of the drug mafia to the political process. The development of events in Kyrgyzstan, and Tajikistan is closely related to domestic Russian problems due to the very strong and uncontrollable migration, drugs and contraband flows poorly controlled by the official Russian structures.
The fact highlights that in Kazakhstan, Uzbekistan and Turkmenistan, the internal capacities of states in the short term are no doubt in the ability of the authorities to control the situation even in the case of growth of all sorts of challenges and threats. However, from the point of view of terrorist activity forecast  the situation in Uzbekistan is especially important as the largest country in the region by population, where there are the most powerful terrorist organization of post-Soviet Central Asia (for example, IMU). In Uzbekistan, actual transfer of power, the presidential elections will be held in December 2016, can be superimposed on the existing problems of regional-clan conflict, the growth of Islamism  and extremist and terrorist activities, poverty, overcrowding and a relatively weak provisioning.
The fight against these problems in some Central Asian countries is considered.
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